

小学六年生から中学三年生までの4年間、私は中村先生の塾で学びました。最初は先生の指導に戸惑うこともありましたが、先生の徹底した指導のおかげで、振り返れば大きく成長できたと実感しています。

中村先生の指導の良い点は、何と言ってもその「いい意味での細かさ」です。ある日の定期テストの最終調整をしていた時に先生が生徒の一人の気が緩んでいるのを厳しく指摘していました\*1。この出来事は先生の生徒一人一人をしっかりと観察して寄り添うという気持ちがないとできない事です。それは単に生徒を管理しようとするのではなく、生徒一人ひとりに精一杯向き合い、彼らの可能性を最大限に引き出そうとする先生の姿勢の表れだと感じました。この「細かさ」は、時に厳しく感じられることもありましたが、それは決して重箱の隅をつつくようなものではなく、生徒を本気で「合格させたい」「成長させたい」という強い思いを突き詰めた結果なのだと、今なら分かります。先生の授業は、厳しさの中にもユーモアがあり、分かりやすく、そして何より効果的でした。苦手分野の克服から、テストで点を取るための具体的な方法まで、手厚く指導していただきました。

塾では定期テストが終わった後の最初の授業で、どんなリフレッシュをしたかを聞く雑談タイムが設けられています。この時間は、生徒が体験した出来事を話したり、先生が軽快にツッコミを入れたりと、とても楽しい時間です。これ以外にも、みんなで焼き芋を食べたり\*2、夏休みにはスーパーボールすくいをしたりと、様々なイベントがありました。これらの工夫のおかげで、塾生は気が詰まることなく、リラックスして勉強に取り組むことができたのです。

最初は伸び悩んでいた成績も、先生の指導を信じて努力を続けた結果、飛躍的に向上しました。中村適塾を最後まで通い続けることができれば、必ず通う前よりも成長した自分になれると確信しています。もし今、他の塾とどちらにするか悩んでいる方がいるなら、一度中村適塾の体験授業を受けてみてほしいです。先生の熱意と、その

指導がもたらす変化を肌で感じてみてください。また塾のブログを読むこともお勧めです。ブログでは先生の指導への姿勢や雑談などが書かれており入塾する前に見るととても参考になります。

\* 1 塾ブログ「激励の雷」参照 \* 2ブログの「やきいも」参照